

Bärbel Engler (Hohenerxleben)

Kategorie Kultur

Bärbel Engler ist seit dem 25.01.2006 Mitglied im Kultur- und Heimatverein Hohenerxleben e.V. und seit April 2024 aktiv im Vereinsvorstand tätig. Im Heimatverein ist sie eine treibende Kraft, immer ansprechbar für alle Belange im Verein und der Bürger von Hohenerxleben und dies mit viel Herzblut.

Ihre Aktivitäten zeigen einmal mehr, wie vielfältig und spannend Ehrenamt sein kann. Ob beim Frühjahrs-, Sommer-, Heimat- oder Oktoberfest, Osterfeuer, Tanz in den Mai, Tag der offenen Tür, Halloween, Karneval, Kinderfasching oder Weihnachtsmarkt – überall spürt man das Wirken von Bärbel Engler.

Immer versucht sie, Bewährtes und Traditionelles zu verbinden und zu erhalten, sodass es für sie auch keine Frage war, den Singe-Kreis und den Feuerwehrchor aufrecht zu erhalten, indem beide Chöre nun als gemischter Chor auftreten und sie natürlich im Chor mitwirkt.

Weiterhin ist sie aktives Mitglied der „Blümchengruppe“ von Hohenerxleben. Diese Gruppe bestand aus der im Jahr 2017 gestarteten Aktion „Hohenerxleben blüht auf“.

Zunächst wurden 4000 Blumenzwiebeln auf einer von der Stadt in Pflege genommenen Fläche gepflanzt. An den Arbeitseinsätzen zur Pflege der Blühwiesen für Insekten nimmt sie regelmäßig teil.

Es folgte die Teilnahme am Projekt „Jung mit Alt“. Hier wurden gemeinsam mit den Kindern der Kindereinrichtung von Hohenerxleben 2 Kastanienbäume gepflanzt.

Weitere Pflegeflächen kamen dazu. Bärbel Engler ist in dieser Gruppe ein unersetzliches Mitglied, denn hier kann sie Erfahrungen aus ihrer früheren in der Landschaftspflege

ausgeübten Tätigkeit einbringen. Neben ihrer ehrenamtlichen Tätigkeit in den Vereinen von Hohenerxleben ist sie auch Ehefrau und Oma. Besonders als Oma unterstützt sie ihre Tochter, die im Pflegebereich tätig ist, bei der Betreuung ihres Enkelkinds. Und ihren Mann hat sie ganz nebenbei in die Aktivitäten des Heimatvereines eingebunden.